

OPINIÓN

NUEVOS RESIDENTES, NUEVAS ESPERANZAS PARA EL SISTEMA DE SALUD

En mayo comienza la inscripción para el examen de residencias que se realizará el 28 de junio. Esto cada año trae consigo una **esperanza para el sistema público de salud**: los nuevos residentes, médicos y médicas que eligieron el sistema público para continuar su formación.

Ellos son una promesa porque nos eligen, lo cual nos obliga a quienes ya formamos parte de los hospitales y Cesac a seguir capacitándonos y perfeccionar los servicios para brindarles lo mejor en esta etapa, además, nos permite **transmitir nuestra experiencia médica**. Pero también son una esperanza porque son quienes el día de mañana, van a integrar el plantel profesional y seguirán defendiendo el sistema público de salud como lo hacemos nosotros hoy.

Probablemente ingresen con miedos, incertidumbre, ilusiones y expectativas, como muchos de nosotros vivenciamos cuando iniciamos nuestra residencia. Es en ese momento en el que médicos/as de planta pasamos a cumplir un rol fundamental en el camino de la formación de nuestros residentes. Nuestra experiencia, empatía y diálogo con ellos en este primer momento serán de gran ayuda para que puedan hacer esta **transición de profesionales recién recibidos a médicos en formación**. Todo el esfuerzo que hagamos en este momento se verá reflejado en la decisión que tome el residente de continuar o no en nuestros hospitales o centros de salud.

Los jóvenes residentes ingresantes, con su fuerza e ideas traen aire nuevo, además inician no solo su capa-



Los médicos/as de planta cumplimos un rol fundamental en el camino de la formación de los residentes

citación sino su trayectoria como miembros del sistema médico. Son ellos los que dan esperanza para que la residencia, el mejor sistema que tenemos para formarnos, siga en pie y dé origen a nuevas generaciones de especialistas que se integren y fortalezcan nuestro sistema de salud.

Su llegada es también una oportunidad para transmitir de generación en generación **los valores de nuestros hospitales y centros de salud y de la medicina**, y colaborar así en la formación de un sólido cuerpo profesional con tradición en salud pública

CAPACITACIÓN

CHARLA ABIERTA SOBRE HISTORIA CLÍNICA ELECTRÓNICA

El 7 de marzo el Dr. Vadim Mischanchuk dio una charla organizada por la Comisión de Residentes sobre la importancia de la historia clínica y el **nuevo desafío que implica su versión electrónica**. El encuentro se desarrolló en el auditorio de la AMM y nuestro presidente, el Dr. Carlos Rojo, expresó: "Me alegra la convocatoria que ha tenido el tema historia clínica, me alegra especialmente por los muchos residentes que veo acá. Esta casa es de todos ustedes, espero que les resulte útil, en especial a **los jóvenes colegas**. Todos los representantes de nuestro Comité de Presidencia estamos a sus órdenes para lo que necesiten. Muchas gracias". Lo acompañó en el estrado el Dr. Gustavo Noya, secretario Gremial de la AMM.

"Los jueces no juzgan el hecho, ni la verdad de lo sucedido, juzgan la reconstrucción del hecho. En los juicios por su-puesta mala praxis, la reconstrucción del hecho es **a partir de la historia clínica**, por lo tanto es fundamental, tanto para ustedes como para sus colegas, que presten suma atención a la hora de escribir las historias clínicas", de esta manera, comenzó el Dr. Mischanchuk, quien luego ahondó en las particularidades de la historia clínica electrónica.

La charla completa está disponible en nuestro canal de YouTube.